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会長挨拶	 紙谷会長

先週は45周年記念移動家族例会にご参加いただきあ
りがとうございました。

8 月も最後の週となりました。日中は相変わらず残
暑が続いておりますが、身体には十分お気を付けくだ
さい。また台風10号対策も必要かと思いますので早め
の準備をしていただければと思います。

さて、来月 9 月のロータリー月間は「基本的教育と
識字率向上月間」と「ロータリーの友月間」です。
「基本的教育と識字率向上月間」とは。読み書きの

できない15歳以上の人の数は、世界に約 7 億7,500万
人。これは全世界の人口が81億1,900万人ですので 1
割強になります。

しかも、学校に通っていない子どもは世界に6,700
万人いると言われています。教育における性差別を減
らし、成人の識字率を高められるよう支援すること
が、私たちの目標の一つとされています。

また「ロータリーの友月間」でもあります。

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

RC以外の方にロータリークラブのことをどのよう
に説明されるでしょうか？

言葉でRCのことを説明するのは、なかなか大変だ
と思いますが、ロータリーの友を説明ツールにする
と、RCの理念や組織、活動内容が画像や図などのビ
ジュアルでリアルに掲載されているのでわかり易いと
思います。是非、会員増強の武器として活用していき
たいと思います。

その時の話題として、ロータリーの友の豆知識をい
くつかご紹介します。

創刊が1953年 1 月で、昨年が創刊70周年でした。人
間でいうと古希を過ぎたことになります。名付け親は
岐阜RCの遠藤健三氏の案で「ロータリーの友」に決
定しました。遠藤氏によると、雑誌「主婦の友」から
ヒントを得て命名されたそうです。
「ロータリーの友」には雑誌の表裏がなく、両面が

表紙で、横書きと縦書きの構成となっています。RI
本部の「The Rotarian」から転載の指定記事を含む地
域雑誌としての横組み部分、日本のロータリアンのコ
ミュニケーションの場としての縦組み部分で構成され
ています。

各委員会報告	
●橋本（芳）社会奉仕委員長

無事故・無違反チャレンジコンテストの参加受付を
しています。

例会での受付が 9 月 2 日・ 9 日の後 2 回の例会です
ので免許証番号、印鑑等忘れずにお持ちください。そ
してエントリーをお願いします。

最終会員受付は 9 月13日（金）の社会奉仕・青少年奉
仕担当の炉辺談話までとしますのでよろしくお願いし
ます。

日本赤十字社に協力しての献血活動を 8 月29日（木）、
ビケンテクノ様のご協力のもとビケンテクノ本社駐車
場にて実施されます。

9 月13日（金）は社会奉仕・青少年奉仕担当の炉辺談

本日の例会 次回の例会

第1939回例会　令和 6年 9月 2日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「私と万博」� 杦本日出夫�パスト会長
　　　　　「私の近況」� 瀧川健一朗�会員　　　

第1940回例会　令和 6年 9月 9日
今週の歌　「青い珊瑚礁（松田聖子）」
卓　　話　「私の近況」� 坂口　道倫�パスト会長
　　　　　「私の近況」� 村上　　淳�会員　　　



話です。
場所は江坂の純インド料理チャトパタです。江坂の

はずれなので時間を18時30分としています。ご注意く
ださい。

●坂本米山記念奨学会委員長
本日、 1 名の方に特別寄付をいただきました。伊藤

会員、ご協力ありがとうございました。

●髙木青少年奉仕委員
こいや祭りが 9 月 8 日（日）午前11時から午後 4 時ま

で開催されます。 9 時30分集合、終了後も撤収作業、
またペットボトル対応の仕事があります。是非、青少
年を応援していきたいと思いますので、皆さん、ご協
力よろしくお願いいたします。

続いて「グルメ同好会」からのお知らせです。本日
配付した 9 月18日「お値打ちグルメ会」の案内です
が、スケジュールが重複していましたので、日程を変
更させていただきます。改めてご案内させていただき
ます。

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　40名　　出席会員数　35名
●来　　　客　 0 名　　本日の出席率　94.59％
● 8 月 5 日の出席率（メーキャップ含む）100％

チャリティー落語会のご案内	 堀会員

会社関連のPRとなりますが、 9 月18日（水）13時半
より吹田市民文化会館メイシアターにて、芸能生活30
周年となる落語家・桂春蝶のチャリティー独演会を開
催いたします。堀が属するジャパンクリエイトグルー
プで今年 3 回目の開催ですが、今回も吹田市を中心と
した青少年育成施設へ寄付するチャリティー企画とな
ります。平日の昼間ではございますが、ぜひ皆さまお
誘い合わせのうえお越しいただきますようお願い申し
上げます。

　2024年 9 月18日（水）　13時半開演（13時開場）
　吹田市文化会館メイシアター　中ホール
また、吹田ロータリークラブからのご案内として、

台風が気になりますが 8 月29日（木）12時半からサニー
ストンホテルにて、オープン例会として桂春蝶さんを
卓話ゲストとして招かれ開催されるとのことです。こ
ちらも皆さまのご都合がよろしければご参加のほど併
せてお願い致します。

ニコニコ箱	 瀬川副SAA

本日は 6 名の方からご協力をいただきました。瓜生
会 員、坂 口 会 員、江 村 会 員、堀 会 員、佐 藤 会 員、
橋本（幸）会員です。ありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 18,600円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 665,600円
　　　　　　　　累計のニコニコB 0円

  

お誕生日のお祝い　 9月
 

会　　員
　田中会員
　青木会員
　橋本（幸）会員

会員夫人
　田中会員夫人

 

卓　　　話

はじめに� プログラム委員会　佐々木委員長

本日から会長の発案の会員による卓話が始まりま
す。これはなるべく多くの会員に卓話を担当して頂き
たいと企画されたものです。先般、小山会員の「私の
職業」の卓話は30分でしたが、今回の企画は15分で時
間配分が難しいかもしれませんが、よろしくお願いい
たします。

私の近況・趣味� 伊藤　泰充�パスト会長

海外旅行の話しをさせていただきます。皆さんもア
ジアやアメリカに行っていると思いますが、私はF－
1 が好きなのでこの 7 、 8 年はヨーロッパに行ってい
ます。

大体旅行に行く前にwebサイト「ブッキングドット
コム」とかでいろんな地域のホテルや観光地を検索し
て計画を立てています。空港で車を借りますがそれも
ネットで手配します。旅行先は車移動なので準備物と
してはモバイルルーターとiPadです。地図が出てきま
して、日本語のカタカナとかでちゃんと出てきます。
これを車に設置して走っていますが、リカバリーとし
てモバイルルーターをもう一台持って行きます。

今回はロンドンを経由してミラノ、トリノ、ジェノ
バ、フィレンツェ、モナコとその周辺を回ってきまし
た。まず初めに予定を立てますが、グーグルマップで
距離を調べます。150キロある、これは 1 時間40分と
グーグルで出てくるので、距離感を掴みながら予定を
立てます。ミラノに到着すると夜なので、朝にレンタ
カーを借りて走り出します。訪問した都市は10カ所ぐ



らいで16日間かけて回りました。
食事ですが、朝は大体ホテルについているので、夜

はレストランを予約しています。これもネットで予約
できるところが年々増えていますし、値段も表示され
ているのでボッタクリにあうことはほとんどありませ
ん。探すのは時間がかかりますが、旅行の楽しみの一
つです。

ミラノから150km離れた田舎町では日本人の友人に
会って、ワイナリーやチーズ工場を訪問しました。そ
の工場のオーナーがロータリークラブのメンバーでし
た。

イタリアのホテルは築500年くらいのものも多く、
フェラガモ社などもワイナリーやホテルを経営してい
ました。また、友人の家に訪問するとその家も築400
年くらいで、馬小屋を駐車場に改築して使っていまし
た。

最後、僕は英語がしゃべれるわけでもありません
が、度胸があるので、特に困ることはありませんが、
当然、リスクはあります。しかし自分で訪問先を選べ
る車での旅行というのは楽しいと思います。事故した
らどうしようとか、故障したらといろいろ考えます
が、保険も入っているし、まあまあ何とかなりますよ
と考えています。一度経験すると次からは楽なので、
是非こういう旅行をお勧めします。ありがとうござい
ました。

私の近況� 髙木　大雅�会員

○ヤクルトの株価について
8 月 5 日の株価の大暴落があり、何人もの方からヤ

クルトの株は大丈夫？という言葉をかけていただきま
した。私は大丈夫です！と言うお話をさせていただい
ていましたが、この場を借りて状況を説明させていた
だけたらと思います。

日経平均株価は2023年度からは大暴落もありました
が右肩上がりで推移していると思いますが、ヤクルト
の株は2023年 5 月をピークに右肩下がりですので、 8
月 5 日は何も影響がなく、大丈夫でしたというのが真

相でございます。しかし、株価は下がっているので、
「 8 月 5 日は大丈夫」でしたが、本当は大丈夫ではな
いというのが正式な回答になるかと思います。

もう少し長いスパンでヤクルトの株の推移をあらわ
したグラフです。2000年 1 月の430円から3,000円に
なっているので、数十年前から毎月定額で株を購入し
ている販売会社としては含み資産が増えていますの
で、大変助かっています。ただし、メーカーの株が下
がることは良い状況ではありませんので、グループの
一員として業界全体の発展のために貢献していきたい
と考えています。

○新入社員10人を採用しました！
約10年ぶりに新卒社員を採用いたしました。最近

は、中途採用やヤクルトレディからの社員採用だけで
したが、気付けば20歳代の社員が 0 人になっていまし
た。そこで、久しぶりに新卒社員を採用いたしまし
た。採用するにあたっては、普通ではない変わった人
を採用しようという事をテーマに、写真左の女性は、
ヤクルトスワローズの宮本選手の追っかけをしていた
人、その右の女性は徳島大学医学生、その右の男性は
牛の事ならなんでも知っている人、その右の男性は、
スポーツインストラクターの資格を持っている人と、
個性豊かなメンバーに来ていただきました。来年の 4
月も 4 人の新卒採用を目指して面接をしております。

若い世代も集まる会社を目指して、健康経営をテー
マにさまざまな取り組みをしています。健康経営優良
法人の取得や、運よく2023年、2024年はブライト500
も取得する事ができました。さまざまな取り組みをし
ながら、人が集まり楽しく長く働いていただける会社
を目指していきたいと考えております。

○ヤクルトレディの働き方改革
ヤクルトレディの働き方改革も現在取り組んでおり

ます。年に 1 度のアンケート調査で、「この仕事に求
めるものは何ですか？」という項目があるのですが、
毎年一位が「ワークライフバランス」第二位が「収
入」です。そこで、週休 3 日制の提案をした所、 3 人
に 2 人が週休 3 日制を選択しました。メーカーから
は、売上や収入が大幅に落ちるとの事で反対されまし
たが、DX推進による組織・業務・プロセスの変革及
びヤクルトレディたちの頑張りがあり、ヤクルト1000
の販売本数が日本一になる事ができました。

まだまだ課題は山積していますので、話し合いなが
ら解決していきたいと考えています。

私からの近況報告は以上でございます。ご清聴誠に
ありがとうございました。



Suita West RC

「神は細部に宿る」
ディズニーランドへ行ったとき、入り口から
別次元のクオリティーに感動、そして演者の
振る舞いがプロ意識の塊であり感動した。よ
り高みを目指す姿があり自分自身もより高い
次元にありたいと思ったのでこの言葉を座右
の名にしました。

私の座右の銘
8 江村会員

ふたりで例会を進行しています

今日は和洋中の夕食です。旨い！

本日 8 月26日が誕生日の坂本会員

本日の卓話者
伊藤パスト会長、ありがとうございました

本日の卓話者
髙木会員、お疲れ様でした


